
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
LIMPEZA DO PARQUE COLINAS 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes residentes 
no Parque Colinas, que solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo 
Municipal visando providências com relação a limpeza no referido Bairro. 

 
Informam os mesmos que diversos terrenos 

existentes no Parque Colinas foram limpos por seus proprietários, porém 
carroceiros estão jogando lixo (sofá, televisão, rádios, entulhos de 
construção, batérias, entre outros) tornando estes terrenos em verdadeiros 
lixões à céu aberto, causando muitos transtornos. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Meio Ambiente, preste a  
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de execução do serviço 

de limpeza em terrenos que se encontram com 
lixo no Parque Colinas? 
 

b)- Existe a possibilidade de se realizar um estudo 
ou uma fiscalização visando a conscientização 
da população para que ações como a que está 
ocorrendo no Parque Colinas sejam sanadas? 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 30 de setembro de 
2013. 

 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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